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mesmos têm interesse em fazer um termo de concessão para revitalizar e administrar 
o espaço da Usina Filinto Muller, mas essa foi apenas uma conversa inicial, o SESC 
pretende apresentara um projeto completo que será entrega ao Conselho para 
analise. O Dr. Mario Vito informou que existe um projeto de revitalização daquela 
área, integrada a uma antiga proposta para a implantação do Parque Linear Córrego 
Laranja Doce por meio de Projeto Lei, criado pelo arquiteto Luiz Carlos Ribeiro, 
visto que aquele espaço anteriormente era um ponto de acesso às aldeias indígenas 
de Dourados, por tanto precisamos ter o cuidado com áreas sagradas indígenas 
e o projeto tinha o cunho de capital social na construção;  A Representantes da 
Comunidade Áurea Novaes destacou que essa é uma demanda importantíssima pois 
a Cidade de Dourados não possui um local de lazer adequado. O Sr. Antônio Weber 
também disse que este projeto deve levar sempre em conta o turismo agroecológico. 
O Sr. Carlos Eduardo reinterou que esse projeto precisa ser analisado com cuidado 
para que exista contra partida do SESC; A SRa. Natalia Torres Mazarim reinterou 
que o Departamento de Cultura do SESC em Dourados fechou a muito tempo e saber 
que o SESC tem a intenção de voltar a atender na Cidade de Dourados trás um futuro 
animador, visto que o sistema S tem muitos projetos de incentivo à Cultura e isso 
poderá aportar mais dinheiro neste setor. Dando continuidade à pauta, o Sr. Clarindo 
informou aos membros presentes que encaminhou ao Fórum Permanente de Cultura 
uma copia da Documentação sobre o Sistema Municipal de Cultura. Com a SEMC 
cadastrada oficialmente neste sistema, é possível organizar de forma democrática 
as demandas e arrecadar verbas que serão destinadas de forma deliberativa junto 
ao Conselho de Cultura; Além disto, o Sr Clarindo informou que irá procurar as 
Indústrias da Cidade para tentar arrecadar dinheiro por meio da destinação dos 
Impostos, para financiamentos culturais. Seguindo a pauta, foi solicitada aos 

membros do Conselho uma devolutiva sobre o Edital do FIP. O Sr Thiago Rotta, 
trouxe um documento destacando as suas principais duvidas que foi entregue para 
ser analisado pela SEMC e após a realização destes encaminhamentos será entregue 
a PGM e a Secretária de Fazenda para solicitar a liberação da publicação do mesmo; 
Para finalizar a pauta o Sr. Carlos Eduardo destacou que a curto prazo a SEMC 
precisa oferecer meios de atender as Setoriais de Cultura e uma possível ação seria 
a liberação da agenda do Teatro Municipal. A SRa Suzana Arakaki destacou que 
uma proposta como essas que libera a utilização de espaços públicos pode levar à 
formação de um novo publico, e que por meio deste tipo de ação podemos trazer 
visibilidade aos Artistas locais; O Sr Clarindo destacou que a equipe da SEMC, 
por meio do Funcionário Jorge Nilson, está formalizando um Projeto que prevê 
a liberação do Teatro Municipal para atender os Setores de Dança, Musica, Artes 
Visuais, Literatura, Artes Cênicas, etc. Além disto também foi entregue à SEMC 
um projeto que prevê a ocupação da Praças Publicas a fim de criar oportunidade 
aos Artistas locais apresentar o seu trabalho. Fechando a pauta da reunião, ficou 
acordado que no dia 16 de Setembro de 2019, será realizada no Teatro Municipal 
de Dourados a primeira etapa do Circuito Cultural, que pretende convidar todos 
os Artistas da Cidade, para discutir e difundir propostas para fomentar a cultura 
local. Finalizando a reunião já ficou decidido que o próximo encontro do Conselho 
Municipal de Políticas Culturais será dia 19 de Setembro de 2019, às 08 horas e 
30 minutos. Não tendo mais nada a declarar, a reunião foi encerrada e os presentes 
assinaram a presente ata. Clarindo Cleber Guimenes; Andiara Pacco Coquemala; 
Jorge Nilson Nunes dos Santos Junior; Natalia Torres Mazarim; Antônio Weber; 
Suzana Arakaki; Thales Albano Pimenta; Thiago Rotta de Lima; Carlos Eduardo 
Modesto Fluhr; Mario Vito Comar; Áurea Novaes Silva Santos.
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ATA Nº. 18/2019

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 10 DE SETEMBRO DE 2019.

No dia dez de setembro de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta minutos, 
na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município 
de Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, 
entraram em exercício os novos membros do Conselho Curador, nomeados através 
do Decreto dois mil e noventa e sete, de três de setembro de dois mil e dezenove. 
Estavam presentes os seguintes membros Titulares do Conselho Curador: Solange 
Silva de Melo e Sonia Maria Ferreira, representantes do Poder Executivo; Ana Rose 
Vieira e Amaiuza Souza Sanches, representantes dos servidores inativos; José dos 
Santos da Silva e Hélio do Nascimento, representantes do Sindicato do Servidores do 
Município de Dourados – SINSEMD; Irene Quaresma Azevedo Viana, representante 
do Sindicato dos Trabalhadores em Educação – SIMTED; e João Vicente Chencarek, 
representante do Sindicato da Guarda Municipal de Dourados – SINGMD; 
Estiveram presentes os seguintes membros suplentes: Karla de Almeida Battaglin, 
representante do Poder Executivo; Fabiana Peixoto Barbosa, representante do Poder 
Legislativo; Maria Gomes Takahashi, representante dos aposentados; Blavett da 
Rocha Fucks e Márcia Adriana Fokura, representantes do Sindicato do Servidores 
do Município de Dourados – SINSEMD; Thania Caetano Chaves, representante 
do Sindicato dos Trabalhadores em Educação – SIMTED; e Eugênio Mendes, 
representante do Sindicato da Guarda Municipal – SINGMD. A Conselheira Lucy 
Vanda Palácio Alves Marques justificou sua ausência. Também estiveram presentes 
os membros da Diretoria Executiva: Theodoro Huber Silva, Silvana Maria Radaelli 
de Assis, Gleicir Mendes Carvalho e Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz. 
Iniciada a reunião, o Diretor Presidente, senhor Theodoro Huber Silva, recepcionou 

os novos Conselheiros, enfatizando a importância dos Conselhos para o Instituto. 
Dando sequência, os Conselheiros presentes iniciaram a eleição para o Presidente do 
Conselho; tendo sido candidatos os Conselheiros José dos Santos da Silva e Sonia 
Maria Ferreira. Contabilizados os votos, foi apurado o seguinte resultado: cinco votos 
para o Conselheiro José dos Santos da Silva e quatro votos para a Conselheira Sonia 
Maria Ferreira, sendo assim, foi aclamado o Conselheiro José dos Santos da Silva 
como Presidente deste Conselho. Em seguida, os presentes iniciaram a eleição do 
Vice-Presidente, tendo os Conselheiros Hélio do Nascimento, Sonia Maria Ferreira 
e Irene Quaresma Azevedo Viana como candidatos. Contabilizados os votos, foi 
apurado o seguinte resultado: dois votos para o Conselheiro Hélio do Nascimento, 
três votos para a Conselheira Irene Quaresma Azevedo Viana e quatro votos para a 
Conselheira Sonia Maria Ferreira. Assim, foi conclamada como Vice-Presidente a 
Conselheira Sonia Maria Ferreira. Em seguida, foi pautada a indicação do servidor 
Leonardo Landeira para secretariar este Conselho, tendo seu nome aprovado por 
unanimidade dos presentes. Foi apresentado aos presentes o Calendário de reuniões 
ordinárias aprovado por este Conselho no início do ano, tendo esta nova formação 
votado por manter as datas já pré-determinadas no calendário. Também foi ressaltada 
a importância do comparecimento de todos os Conselheiros, titulares ou suplentes, 
em todas as reuniões. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo 
eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada, vai 
assinada pelos presentes.

José dos Santos da Silva  Sonia Maria Ferreira
João Vicente Chencarek  Irene Quaresma Azevedo Viana
Hélio do Nascimento  Ana Rose Vieira
Amaiuza Souza Sanches  Solange Silva de Melo
Thânia Caetano Chaves  Blavett da Rocha Fucks
Fabiana Peixoto Barbosa  Marcia Adriana Fokura
Eugênio Mendes   Maria Gomes Takahashi
Karla de Almeida Battaglin
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ATA N. 04/2019 DOS TRABALHOS DA QUARTA REUNIÃO (ORDINÁRIA) 
DO CONSELHO GESTOR DO FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

Aos seis (06) dias do mês de setembro (09) do ano de dois mil e dezenove (2019), 
reuniu-se ordinariamente o Conselho Gestor do Fundo Municipal de Meio Ambiente 
de Dourados/MS, na sede do Instituto de Meio Ambiente de Dourados (IMAM), Rua 
Joaquim Teixeira Alves, n. 3.770, Parque Arnulpho Fioravanti, CEP 79.830-010, 
Dourados/MS, tendo a presença dos seguintes conselheiros: Welington Luiz Santana 
Lopes, Fábio Luís da Silva, Patrícia Henrietti Forni Donzelli Bulcão, Paula Bravo 
Branquinho, João Augusto Dourado Alves e, como convidadas: Daniela da Silveira 
Sangalli e Janaína Pereira Rocha. A presente reunião foi presidida por Welington 
Luiz Santana Lopes. Com a palavra, o presidente cumprimentou a todos, apresentou 
a nova conselheira Paula Bravo Branquinho que fez a leitura do Decreto n° 2.076 de 
27 de agosto de 2019, no qual foi nomeada como novo membro do Conselho Gestor 
do Fundo Municipal do Meio Ambiente. Em seguida, a convidada Janaína Pereira 
Rocha, através de votação, foi designada como secretária ad hoc para secretariar 
os trabalhos a partir da presente data. Ao dar continuidade à reunião, debateu-se 
sobre a aprovação da verba no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), 
para obras de infra-estrutura e pista de caminhada no Parque Municipal Natural do 
Paragem, após deliberação os conselheiros sugeriram o uso do recurso do ICMS 
Ecológico, devido por bem, passar pelo Conselho Municipal do Meio Ambiente 
(COMDAM). O próximo assunto da pauta a ser tratado referiu-se a outorga de dois 
poços artesianos, o primeiro situado no Viveiro Municipal e o segundo no Museu 

da Colônia Agrícola, os conselheiros presentes, de forma unânime, deliberaram pela 
aprovação do valor de aproximadamente R$ 22.000,00 (vinte e dois mil reais) para 
aquisição dos equipamentos necessários para tal finalidade. Em prosseguimento à 
pauta, a convidada Daniela da Silveira Sangalli explanou a situação, bem como a 
necessidade da contratação de empresa para restauração ambiental e eliminação dos 
impactos decorrentes da construção de conjunto habitacional em área anteriormente 
utilizada como depósito de resíduos urbanos. Assim, restou decidido a necessidade 
de cotação do serviço, para posterior apresentação aos membros deste Conselho em 
reunião extraordinária a ser designada. Ao prosseguir com a reunião, o Presidente 
declarou encerrados os trabalhos da sessão às 10 horas e 15 minutos. Eu Janaína 
Pereira Rocha, lavro esta ata que segue assinada por mim e pelos demais Conselheiros 
presentes. Dourados/MS, 06 de setembro de 2019. 

Wellington Luiz Santana Lopes - Presidente

Janaína Pereira Rocha - Secretária

Fábio Luís da Silva – Membro - Membro

João Augusto Dourado Alves - Membro

Patrícia Henrietti Forni Donzelli Bulcão - Membro 

Paula Bravo Branquinho - Membro
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